



スピジア点鼻液 全国Web講演会

2025年

11/19

水

18:30▶19:15

てんかん発作への迅速な初期対応を目指して
病院前治療の重要性とスピジア点鼻液の新たな可能性

演者

金村 英秋先生

東邦大学医療センター佐倉病院小児科 教授

講演内容

- 2025年6月に、てんかん重積状態に使用可能なスピジア点鼻液が承認され、10月に薬価収載されました。てんかん発作は、前頭葉機能の脆弱性を背景に、認知・行動・心理面に影響を及ぼし、患者のQOLを大きく低下させます。本講演では、てんかん活動性がもたらす認知・行動障害やスティグマの問題を整理し、早期治療介入の重要性について考察します。さらに、病院前治療としてのスピジア点鼻液への期待と、QOL向上を目指した新たな治療戦略および今後の展望を示します。

► 本Web講演会は、先生ご自身のパソコン・モバイルでご視聴いただけます



- CareNet.com(会員登録必要)からもご視聴いただくことが可能です
尚、CareNet.comで事前に配信予約いただいた先生方には、オンデマンド配信も予定しております

※ オススメはこちら

- 医療関係者向けホームページ「スピジア.jp」
でも視聴予約可能です



主催



アキュリスファーマ株式会社